

Kreismeistertitel in der Langstaffel der Schüler

Bei den Kreislangstaffelmeisterschaften des Kreis Siegens, die zusammen mit dem Kreis Olpe im Olper Kreuzbergstadion ausgerichtet wurden, nahm auch der Nachwuchs des TuS Deuz teil.

Bei den Schülern **U 12** konnte die 3 x 800m Staffel in der Besetzung **Janis Semmerling,**
William Arnold und **Bene**

dikt Kleemann in 10:03 min

den

Kreismeistertitel

gewinnen.

Vizekreismeister

wurde in der Schülerklasse

U 14

unsere Staffel in der Besetzung,

Malte Gersemsky, Philipp Winkel

und als Schlussläufer

Julien Klein

in der Zeit von

8:48 min

hinter dem ASC Weißbachtal.

Wir hoffen, dass wir im nächste Jahr noch mit einigen Staffeln mehr am Start sind.

